



月刊動力労千葉

NO!

仕方ないで子供たちを戦場に送るが

(2) 社会的現実とは、言う
までもなく、複雑である矛盾して造られている。しかし、
「支配階級が望ましい
方向だけが『現実的』?」

(1) 「現実」とは、本来、すでに与えられたものであると同時に、これから日々造られていくもののはずだ。しかし、「現実的であれ」と言われるとき、この国では、未来に向かつて考えるのではなく、既成事実とイコールなのだ。現実的たれ、ということは、既成事実に屈伏せよと言うことに他ならない。「現実」がこのようすにすでに与えられた過去においてだけとらえられる

とき、それは簡単にあきらめに転化する。「現実だから仕方がない」というようになり、「現実」はいつも仕方に、「現実」はいつも仕方のない過去なのだ。つまりすべてが「仕方のないこと」になるのである。仕方なしに戦争放棄した日本は仕方なしに再軍備し、今度は仕方なしに自衛隊を海外派兵へ……いつたいどこまで行くから仕方ない」というのはなかつたのか。「現実だから仕方ない」というのな

「ここまで続く「仕方ない」への屈伏

「仕方ない」とりうのなら労働組合は必要ない

せよ」「平和運動よりも現実の労働者の要求を」——こうした言葉が最近は自民党非難は、「現実的でない」という言葉である。いわく、「自衛隊も現実に存在するものは認めるしかない」「国際貢献は現実の要請だ」「社会党も現実路線に転換

トリックではないのか。

「現実的であれ」の落し穴

「現実を直視しろ」などと

言われるだけのことだ。

同盟に反対でありました。

しかしながら、五相会議で選ぶのか、そのどちらも

非常に問題の研究が続けられまして、そこで現実問題としてはこれを絶対に拒否することは困難だと

が「現実」の一面に他なら

いましたが、すべて物事に

反対し、自衛隊の派兵に反

なり行きがあります。」

「非現実的」のらく印を押されると、結局なんのことは

しまい、うんざりするよ

対し、等々の動きはすべて

スコミや、そして「労働組合」までもが、取り込まれて

ない、支配階級の意向に沿った方向だけが「現実的」と

しまい、「現実論」をふりまい

(東郷外相)「私は反対しました。しかし……われわれ日本人の行き方として、

議論といたしまして、国策がいやしくも決せられました。しかし……われわれ

の現実を開拓し、労働者が慢のならないような労働者

が、労働組合の原点でほんとうに社会の主人公となるために、社会を変革す

るものが、労働組合の生き方であります」(小磯

首相)……

いつたいこれはなんなか!これを聞くべき言葉を失う思いがする。上から下まですべてが、「仕方のない現実」におし流された

というのだ。結局二千万人のアジア民衆を殺りくしたのも、「仕方のない現実」

の解雇は、たしかにひどいことだが、分割・民営化と

同じである。「清算事業団

現実……と、無限に後退を繰り返しながら、ついに自衛隊派兵までいきつてしまつた。われわれは、いつまでこんなことを続けるのだろうか。

ところで、凶暴な侵略戦争につき進んだ、当時の日帝國政府の首脳どもは、「東京裁判」で次のよう

しては、この(日・独・伊)証言している。「私個人と

だつたというのだ。

しかし、今現実に進行していることはこれとどこが違うだろうか。われわれは、今まで「仕方のない現実」じめてしまつたのである。

しかし、今現実に進行していることはこれとどこが違うだろうか。われわれは、今まで「仕方のない現実」じめてしまつたのである。